

Breves

Huelga en Sempsa

La plantilla de la empresa Sempsa Joyería y Platería ha iniciado una huelga con el apoyo de la Federación de Industria de Madrid de CCOO contra las dos propuestas que ha realizado la empresa: la eliminación de la paga extra de Navidad y la implantación de la jornada irregular.

La pasada semana tuvieron lugar las tres primeras jornadas, a las que siguieron la de ayer martes, todas ellas con seguimiento total. Los paros continúan hoy miércoles, y mañana jueves, 13 de marzo.

Convenio en el Ayuntamiento de Villarejo

CCOO firmó la pasada semana el convenio colectivo del personal del Ayuntamiento de Villarejo de Salvanes. Tras este acuerdo, la U. C. Las Vegas ha destacado la importancia de recuperar la capacidad negociadora en los distintos ámbitos, así como el cumplimiento de los acuerdos alcanzados y recuperar el diálogo social.

El sindicato muestra su satisfacción ante este acuerdo, que se une a otros en la comarca como Arganda, Morata de Tajuña y Campo Real.

Movilizaciones en el Palacio de Congresos

La plantilla del Palacio de Congresos intensifica las movilizaciones con nuevas convocatorias en este mes de marzo como protesta por el impago de sus salarios. En total 37 personas que culpan a Joan Gaspart, dueño de la empresa que gestionaba y explotaba el servicio de cafeterías y restaurante del Palacio de Congresos y Exposiciones de Madrid, y responsabilizan a Turespaña por el incumplimiento de las cláusulas de la concesión.

El jueves 13 y el martes 18, se concentrarán frente a la sede de la CEOE (Diego de León, 50) y el lunes 17, en la sede de TURESPAÑA (Capitán Haya, 41). Todas ellas a las 11 horas.

Sigue la batalla para frenar el ERE ilegal de Telemadrid



La plantilla y los sindicatos de Telemadrid siguen dando la batalla contra un ERE que consideran ilegal, a pocas semanas de que se conozca la sentencia del Tribunal Supremo.

La Sala de Lo Social de este tribunal debe reunirse el próximo 26 de marzo para dictaminar sobre los recursos a la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, que en marzo de 2013 ya declaró como "no ajustados a derecho" los 861 despidos aprobados por los responsables de Radio Televisión Madrid.

El 6 de marzo, una manifestación convocada por CCOO, UGT y CGT recorrió las calles de Madrid, desde la plaza de Jacinto Benavente hasta la sede del Tribunal Supremo, que transcurrió tras una pancarta que rezaba "En nuestra Telemadrid caben tod@s" y por una radiotelevisión madrileña que sea pública, plural e independiente.

Para este jueves, día 13, se ha convocado una nueva marcha, a las 13,30 horas, desde la plaza de Jacinto Benavente hasta la Puerta del Sol, con el lema "Paremos el ERE ilegal".

Sin acuerdo en Coca-Cola



CCOO niega cualquier tipo de acuerdo en el ERE de Coca-Cola. Ante las afirmaciones hechas por Coca Cola Iberian Partners (CCIP) y Coca-Cola Company, la sección sindical de CCOO de Casbega desmiente tajantemente cualquier tipo de acuerdo en relación al ERE presentado por CCIP, por lo que el gabinete jurídico de CCOO sigue preparando la impugnación del mismo.

Asimismo y en paralelo a lo anterior, CCOO está poniendo en conocimiento de la autoridad laboral competente las actuaciones llevadas a cabo por CCIP en relación a la vulneración de los derechos fundamentales de los trabajadores y trabajadoras y sus representantes.

Tras el fin de las negociaciones del expediente, sin llegar a un acuerdo, Coca-Cola intenta ahora lavar su imagen

ante la opinión pública a través de informaciones que intentan desvirtuar la realidad: el despido de centenares de trabajadoras y trabajadoras y el drama para sus familias.

Además, CCOO quiere poner de manifiesto la mala fe negociadora por parte de la empresa en este proceso, donde ha quedado demostrado su falta de voluntad de llegar a acuerdos manteniendo inamovible su postura desde el primer momento.

Más movilizaciones

Mientras tanto, la plantilla continúa movilizándose con el apoyo de CCOO para defender sus puestos de trabajo. En la última semana se han concentrado frente a la sedes de Coca-Cola en Madrid, en la Embajada de EEUU y hoy miércoles en la Puerta del Sol.

